

Fotonoticia 08-06-22



La artista navarra, junto a familiares y amigos en la inauguración de la exposición.

Isabel Belzunce llena de color la terminal del Aeropuerto de Pamplona

Las paredes del edificio terminal del Aeropuerto de Pamplona van a ser el hogar de la completa obra de Isabel Belzunce hasta el 31 de octubre. Con obras de temática diversa, los cuadros pintados por la artista navarra recogen escenas familiares y de su Pamplona natal, como el aplaudido “La noche estrellada de Van Gogh al estilo Pamplona”.

Isabel, que es una persona con parálisis cerebral y pertenece desde pequeña a la asociación Aspace Navarra, comenzó a los 22 años con la pintura, ahora su gran pasión, de la mano de Josune Iribarren.

Este verano, aquellos que pasen el Aeropuerto de Pamplona para arrancar sus vacaciones se podrán deleitar con los cuadros de Isabel repartidos por toda la terminal.